



الفراشة النحاسية  
الصغيرة



الهَنْدَبَاءُ

# التعرف على النباتات المزهرة



الأقحوان



الحَوْدَانُ



الهَنْدَبَاءُ



الْفَرَّاصُ



موز الجنة



شوك الجمل



عشبة الصفصاف الوردية



بقدونس البقرة



نفل (البرسيم)



إبرة الراعي



لا تنساني (أذن الفأر)



الأشنة \*

\* الأشنة في  
الواقع ليست  
نباتات وإنما  
تتكون من  
الفطريات  
والطحالب.



بذرة الهَنْدَبَاءُ



RSPB (الجمعية الملكية البريطانية لحماية الطيور) هي جمعية خيرية مسجلة في إنجلترا وويلز برقم 207076، وفي اسكتلندا برقم SC037654 الأقحوان بعدسة مايك ريد، الحوذان والأشنة بعدسة بِنْ هُول، شوك الجمل بعدسة ستيف أوستن، عشبة الصفصاف الوردية بعدسة نيك أبتن، بقدونس البقرة وإبرة الراعي بعدسة أندي هاي، زهرة لا تنساني بعدسة إيرني جابمس، (كل الصور على موقع RSPB-images.com) الهندباء وموز الجنة مأخوذتان من موقع (Fotolia)، القراض والفراشة مأخوذتان من موقع (iStock)، البرسيم مأخوذ من موقع (FLDA)، والهندباء مأخوذ من موقع (Dreamstime). 832-0550-21-22.



Dandelion



Small copper butterfly

# Flowering plants ID



Daisy



Buttercup



Dandelion



Nettle



Plantain



Thistle



Rosebay willowherb



Cow parsley



Clover



Cranesbill



Forget-me-not



Lichen\*

\*Lichen are not actually plants but are made up of fungi and algae



Dandelion seed

The RSPB is a registered charity in England & Wales 207076, in Scotland SC037654  
Daisy by Mike Read, buttercup and lichen by Ben Hall, thistle by Steve Austin, rosebay willowherb by Nick Upton, cow parsley and cranesbill by Andy Hay, forget-me-not by Ernie James (all rspb-images.com). Dandelion and plantain by (Fotolia), nettle and butterfly by (iStock), clover by (FLPA) and dandelion by (Dreamstime). 832-0550-21-22.

